
             生徒総会が開催されました              

５月８日（水）生徒総会が開催されました。執行部と役員の紹介の後、昨年度の事業報告、決

算報告、今年度の事業報告等がありました。 

最後に生徒会副会長から開校９０周年に関する様々な行事をみんなの力で成功させましょう

という趣旨の挨拶がありました。９０周年が素晴らしい年になるかどうかは、執行部と全校の皆

さんの活躍にかかっています。よろしくお願いします。 

 

 

                         Instagram と Facebook にも掲載します 


